



子どもたちの様子と今月のねらい



3歳児 うさぎ組

6月は、水を使った遊びをたくさん楽しみました。水の感触の気持ちよさや面白さを感じ、手や足をはじめ全身を使って遊ぶ姿へとつながっていました。また、セロハンテープを使って紙をつなぎ合わせ、雨だれをつくり保育室内に飾りました。長い雨だれができることがうれしく、繰り返しています。入園して3か月が経ち、周りにいる幼児に关心をもつようになったり、保育者から少し離れて遊んだりする姿も出てきました。生活面では、毎日の身支度や弁当準備等、自分でできることを自分でしようとしています。

今月は、個々の水慣れのペースに合わせて引き続き水遊びを楽しんだり、保育者や周りの幼児と一緒にやりたい遊びに興味をもって取り組んだりできるようにしていきます。

＜今月のねらい＞

- 自分のしたいことを見付けて遊んだり、同じ場にいる幼児と関わったりすることを楽しむ。
- 水遊びに喜んで参加し、水の冷たさや感触を楽しみながら開放感を味わう。
- 子供園の生活の流れが分かり、自分でできることをやってみようとする。

＜家庭との連携＞

1学期の間に全員がパンツで過ごすこと目標にトイレトレーニングを進めています。ご家庭でも引き続き、パンツで過ごす時間を設けて、トイレで排泄をする感覚が身についていくようにしてください。また、パンツで過ごしているお子さんは、排泄後自分でおしりを拭けるように練習をしてみてください。



4歳児 くま組

プール遊びの活動が始まり、水の気持ちよさを感じながら、水の中で動いたりすることを楽しんでいます。

保育室内では、レストランごっこをきっかけに、画用紙や京花紙を使い食べ物に見立てる遊びを楽しんでいます。オムライスやスパゲッティー、アイス等といろいろな料理を作ることを楽しんだり、店員さんになりきってやりとりを楽しんでいます。また、友達と誘い合って遊び、一緒に遊ぶ姿が増えました。

今月は、七夕や子供園まつり等の行事に興味をもち、友達と関わりながら普段の遊びを楽しむことが出来るように援助していきます。

＜今月のねらい＞

- 自分の思いや言葉や動きで表して遊ぶ楽しさを味わう。
- 水に触れて遊ぶ中で、心地よさや開放感を味わう。
- 園生活に必要な身の回りのことが分かり、自分でやってみようとする。

＜家庭との連携＞

プール後はシャワーを浴びて、タオルで体を拭いています。体の中で濡れているところがあっても気づかない姿がよく見られます。髪や背中、足、お腹等、自分で拭くことが出来るように、ぜひご家庭でもやり方を知らせてやってみてください。

暑い日が続いていることもあり体が疲れやすくなる時期です。家庭でゆったりと体を休めてくださいね。



5歳児 そう組

先日、育てていたじやがいもを収穫しました。学級のみんなで話し合うと、「カレーにしたい！」という意見が多く、カレーパーティにつながりました。材料決めや、買い物チーム決め、買い物、招待状づくり等いろいろなことに当日に向けて張り切って取り組んでいます。また、「こどもえんまつり」に向けて、子どもたちと楽しいことを考えていきたいと思います。プール遊びでは、個々のペースに合わせながら水に慣れ、自分なりのめあてをもって取り組んでいくことができるようになります。

＜今月のねらい＞

- 自分なりのめあてをもって遊び、試したり、工夫したりしながら実現していこうとする。
- やりたいことや行事に向け必要なことを考えて、自分なりの見通しをもって進める。
- 水の気持ちよさを感じながら、水遊びやプール遊びを楽しむ。

＜家庭との連携＞

プールが始まるにあたって、「生命（いのち）の安全教育」として、自分の体も相手の体も大切にすることやプライベートゾーンについて話をしました。自分の体が見えないよう、ラップタオルを使って男女に分かれて着替えをしています。大きなタオルで髪や体を拭くことになれない様子があります。ご家庭でもお風呂上りなどに練習をお願いします。



ほしグループ 長時間保育

午後も暑さが続き、戸外遊びが難しい日が増えてきました。室内だからこそできる遊びとして、5歳は折り紙を始めました。折り方のイラストを見ながら自分なりに折ってみようと頑張っています。少し難しいところも、保育者と一緒に確認しながら折ることで、最後まで自分でできた喜びを感じています。何回か折るうちに折り方を覚え、周りの友達に教えようとする姿も見られます。見たものを自分の手元で再現しようとする力は、小学校でも大いに役立つ力となることでしょう。3、4歳は、自分なりに部品を組み合わせて楽しむ新しい遊具を出しました。どのように組み合わせても楽しく、ひたすらつなげることを楽しむ姿もあれば、偶然できた形を何かに見立てて楽しむ姿もあります。保育者がどのような姿も受け止めることで、安心して自分の思いを出しながら指先を使って遊んでいます。

今月から夏休みになります。暑さに負けず元気に過ごせるように、食事や睡眠をしっかりとることを意識しましょう。

